

Elles allaiteront en public leurs enfants pour bien faire passer un message : l'allaitement maternel est NATUREL ! C'est un appel à toutes les mamans qui allaitent qui est lancé pour rejoindre ce groupe mercredi prochain !

En finir avec les agressions sur les femmes qui allaitent

Et en finir une bonne fois pour toutes avec des réflexions obscènes et déplacées du type : « Ça me dégoûte ! » souvent exprimées, en plus, par d'autres femmes manifestement indignes de faire partie de la communauté nationale... Il faut se souvenir, qu'il y a 10 ans, une anglaise avait été obligée de se cacher pour allaiter dans un grand hôtel de Londres. Cette interdiction, totalement en contradiction avec la loi en vigueur, avait provoqué un allaitement collectif devant les portes de ce palace londonien en décembre 2014. Plus près de nous, en France, à Nice, il y a 2 ans une femme avait été expulsée d'une bibliothèque à Nice pour la même raison, allaitement en public. La lutte continue...

MUM MOOD 2^{ème} Forum Européen le 12 octobre prochain

Parce que les mentalités sont manifestement longues, l'association niçoise Mum Mood organisera le 2^e Forum Européen sur l'Allaitement Maternel (ouvert pour la 1^{ère} fois au public en plus des pros), le 12 octobre prochain à Nice à l'Anantara Plaza Nice Hôtel, de 9h à 18h, avec le soutien des différentes institutions : Ville de Nice, Département des Alpes-Maritimes, et Région Sud PACA. Les maîtres-mots sont : Protéger-Accompagner-Sensibiliser-Soutenir. Il y aura des conférences à 10h30 et 17h, des tables-rondes à 14h30, un concert à 13h, une exposition, des ateliers avec toutes les professions de santé associées à l'allaitement : médecins, gynécologues, psychologues, ostéopathes, kinés, masseurs, dentistes, orthophonistes... On parlera dispositifs médicaux, aide au sevrage, Tire-laits, crème pour les crevasses, douleurs multiples, vêtements aussi comme des tee-shirts ouverts sur le côté...

Un comité scientifique de 400 membres

A cette occasion, un comité scientifique de 400 personnes reconnues et expertes sera annoncé qui définira « La Charte de l'enfant allaité ». Cela permettra d'en finir avec les idées reçues telles qu'une césarienne serait contre-indiquée à un allaitement naturel ou qu'une anesthésie générale l'empêcherait. Il est recommandé par l'OMS d'allaiter son enfant 6 mois minimum, la durée pouvant aller à 2 ans. L'allaitement serait un facteur de diminution du « Baby Blues » ou des dépressions post-natales de toute sorte. Pour autant, point d'ostracisme de la part des tenants de l'allaitement naturel. Ces femmes ne condamnent pas l'utilisation de lait industriel car « il y a des femmes qui ne peuvent pas

allaiter... Les fournisseurs de ces types de lait ne sont pas nos ennemis, ils peuvent rendre service mais aussi ils financent des formations pour les animatrices sur le lait maternel ». Quand la cause est juste, le combat est forcément plus passionnant et plus valorisant...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité